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Dataport, Anstalt des öffentlichen Rechts 
Zwischenbericht zur „Effektiven Unternehmenssteuerung Dataport“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
 
in seiner 74. Sitzung am 04. Oktober 2007 hat der Finanzausschuss den Evaluationsbe-
richt des Finanzministeriums Umdruck 16/2249 zur Kenntnis genommen und um Berichter-
stattung zu den Themen 

• Effektive Unternehmenssteuerung Dataport, 
• Verwaltung von Software-Lizenzen, 
• Beschaffung von Hardware in den Hochschulen und 
• Personaleinsparungen auf Grund des zentralen IT-Managements 

zum März 2008 gebeten (Umdruck 16/2389). 
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Hinsichtlich der effektiven Unternehmenssteuerung Dataport hatte ich in Umdruck 16/2389 
darauf verwiesen, dass die Rechnungshöfe der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg 
seinerzeit mit der Prüfung der „Entgeltkalkulation bei Dataport“ befasst waren und ich die 
Ergebnisse jener Prüfung in meinen Bericht mit einbeziehen wollte. 
 
Die Rechnungshöfe haben ihre Prüfungsmitteilung zu o.g. Prüfung im 4. Quartal 2007 vor-
gelegt. Die Auffassung, dass eine ordnungsgemäße Entgeltkalkulation und eine darauf be-
ruhende Preisgestaltung für das Land besonders wichtig sind, wird von hier ebenso wie die 
Ausführungen zur Gleichbehandlung der Trägerländer bei der Anpassung der Preise an 
allgemeine Entwicklungen geteilt. Gleiches gilt für die Synergieverwendung. 
 
In seiner Sitzung am 04.12.2007 hat sich auch der Verwaltungsrat von Dataport mit der 
Prüfungsmitteilung befasst. Hierbei wurde in verschiedenen Punkten Übereinstimmung 
zwischen der Prüfungsmitteilung der Landesrechnungshöfe und einem intern erfolgten Pro-
jekt zur Entwicklung von Dataport festgestellt. Bis Sommer dieses Jahres soll nun eine 
gemeinsame Arbeitsgruppe von Dataport und den Trägerländern die Prüfungsmitteilung 
auswerten und dem Verwaltungsrat berichten. 
 
Diesem Bericht sowie den daraufhin ggf. durch den Vorstand und den Verwaltungsrat von 
Dataport zu ergreifenden Maßnahmen bzw. zu treffenden Beschlüssen möchte ich nicht 
vorgreifen. Ich werde Sie über die weitere Entwicklung zu gegebener Zeit, voraussichtlich 
im 4. Quartal 2008, unterrichten. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  
Dr. Arne Wulff 

  


